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令和５年度 NO.1

①大変良かった ②よかった ③普通 ④やや不満

39 11 2 0

大変よかった

・様々な方とお話が出来て現状などを聞けた。

・沢山の方と新しい出会いがあり、つながりが広がった。
・色々な方と知り合えて情報やつながりが出来た。
・他の人と交流が出来たこと。
・仲間が出来ました。
・既にされている方達の話を聞けたこと。

・他の方の意見が聞けたり、今後の参考になったり、やる気を頂いたりしました。
・これから始めようとしている方にとって有難い会だと思います。
・実際に子供食堂をされている方の話を聞けてとても参考になりました。
・みなさんの取りくみやこれからの計画等楽しくされていて力になります。

・色々難しいことも分かった。
・今から始められる方も、既に始めてらっしゃる方もどちらのお話も聞くことができた
 から。
・ネットワークが広がった。
・内容が良く分かりました。
・食品衛生研修など、とても勉強になりました。事例発表もとても参考になりました。

・同じ思いの方に出会えました。
・実際に取り組まれている方のお話は参考になりました。

わかやま子供食堂交流会
当日アンケート結果

【問１】 本日の交流会は、有意義でしたか

・実際に運営されている団体さんの話を聞けて良かった。
・子供食堂や地域づくりに熱意を持って行動されている方々との交流はとても有意義で
 した。
・他の子供食堂さんとお話しする機会はなかなかないから。
・皆が応援してくれた。
・こども食堂をする上で必要な事（人数や場所等）が具体的に分かりました。
・運営している人の話がきける。
・人との出会い。

・他の運営団体の事業内容が良く分かりました。
・志を持つ方々と出会えてよかったです。



NO.2

良かった

①年１回 ②年２回以上 ③その他

32 20 0

 田辺市などの中間で交流会があれば年に２回以上でも参加させて頂きたいです。

・既に取組をされている方、されていない方でもどのような思いがあって参加している

 のかなど情報共有出来て参考になりました。

・他の食堂の方々や、違う種々の方々と交流できた。

・具体的な話を聞けて良かった。

・子供食堂の現況や、開催に対して知ることが出来た。

・子供食堂活動以外の方々との交流も良かったです。

・子供食堂に取り組みたい人がどの程度いるのか知れた。

・様々勉強になることが多かった。

・多くの方が参加して、交流できた。

【問2】このような交流の機会が、年間どの程度あるといいと思いますか？

・年２回程度。

・年２回で良いと思います。

・和歌山市で交流することになると、こちらから片道３時間かかるため。

・年に１度丁度いいと思います。

・交流できる場所大切。

・２回あれば嬉しいです。

・紀南でも開催お願いします。

・２回くらいあると参加しやすいです。

・３回～４回。取組をされている方などのお話がもっと聞きたいです。

・その都度、問題について聞きたい。

・２回ぐらいで。情報交流など出来たら有難い。

・４回程度。

・年２回（半年に１回）



NO.3

①対面方式(現地) ②オンライン ③対面+オンライン ④その他

35 2 15 0

・任意団体で銀行口座開設が大変です

【問3】今後、交流会などの開催形態について、一番参加しやすい方法を教えてください。

・実際に色んな方のお話を聞かせて頂く事で参考にさせていただけるなら。

・時間的制約がある

・直接お話しできる方がいいと思います。

【問4】本日の内容に限らず、子供食堂に関して何か意見等あれば、御自由に御記入ください。

・金銭以外に県庁ではどんな取組をされますか。

・社会的な認知(子供食堂の必要性)が広がるような効果的な広報のあり方は重要だと思いま

 した。

・まだ計画もなく参加させて頂きましたが、楽しく子供食堂されている姿にワクワクしまし

 た。また、子供達の学習方面へのボランティアのお話聞かせて頂きうれしく、力を頂きあ

 りがとうございました。

・月１回以上はハードルが高い。すべてボランティアなので融通がきくといいです。

・とても勉強になりました。人口８千の町での子供食堂にしかできない未来と希望をもてた

 ら良いと思いました。

・私が考えている子供食堂のスタイル、いろいろなスタイルのものが、地域にいくつかあれ

 ば良いなと思います。場所も人々も多様性があるのが理想的。交流のフリータイムはどな

 たかわからないので難しい。

・町の需要としてどの程度必要なのかまだ詳しくは調査していませんが、多世代の交流、子

 どもの支援の他、高齢者の社会参加、生きがいへとつながる活動として取り組み出来たら

 と思いますが実際の場所、参加してくれる(協力してくれる人)様々な課題があると思います。

・席の近くの方々との交流はできたが遠くの方々のお話も聞きたかった。

・開催場所等一覧のようなものがあれば欲しい。全く初心者なので開催している所を一度

 訪れてみて、様子を見たり、ボランティアスタッフとして行ってみたいと思うから。

 校への仲介をお願いしたいです。

・地域性がない子ども食堂も考えたい。

・SDGsを含めてこれからの時代にマッチングしていく事業だと思う。

・子ども食堂がひろまりますように

・もっと多くの運営されている団体の話が聞きたいです。

・和歌山県は空き家が多いと聞きました。そういった家を子ども食堂へ貸し出してもいい等

 仲介してくれるようなシステムを作ってくれればもっと普及するのでは。又、市町村や学


